14 | ruinaulta Freitag, 21. Februar 2025

REICHENAU WIRD ZUM TREFFPUNKT FÜR BRAUTPAARE UND HOCHZEITSPROFIS

Am 25. und 26. Oktober findet das erste Hochzeitsfestival Graubünden im Schloss Reichenau statt

pd. In Graubünden entsteht eine neue Plattform für die Hochzeitsbranche: Das Hochzeitsfestival Graubünden feiert am 25. und 26. Oktober im Schloss Reichenau Premiere. Die Veranstaltung bietet laut Medienmitteilung des Hochzeitsfestivals



Am 25. und 26.
Oktober soll das
Hochzeitsfestival
Graubünden im
Schloss Reichenau die
Anlaufstelle für
Brautpaare und
Hochzeitsdienstleister
werden.
Bild zVq

die Gelegenheit für zukünftige Brautpaare sich inspirieren zu lassen und regionale Dienstleister kennenzulernen.

Das Festival bringt Hochzeitsplaner, Fotografen, Floristen, Caterer und weitere Spezialisten an einem Ort zusammen, um ihre Angebote zu präsentieren. Heiratswillige erhalten somit Einblicke in aktuelle Trends und können sich individuell beraten lassen.

Neben einer breiten Auswahl an Ausstellern erwartet die Besucher ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm. Live-Demonstrationen, Expertenvorträge und Modenschauen zeigen die neuesten Ideen für den Hochzeitstag. Das Festival soll laut den Veranstaltern nicht nur Inspiration bieten, sondern auch als zentrale Anlaufstelle für die Hochzeitsplanung in Graubünden dienen.

Stärkung der regionalen Hochzeitsbranche

«Mit dem Hochzeitsfestival wird das lokale Gewerbe gestärkt und die Vielfalt der Bündner Hochzeitslandschaft sichtbar gemacht», so die Verantwortlichen des geplanten Hochzeitsfestivals. Denn Dienstleister erhalten eine Plattform, um sich zu vernetzen und ihre Angebote einem breiten Publikum vorzustellen.

Interessierte Paare und Dienstleister können sich jetzt für das Hochzeitsfestival Graubünden registrieren. Alle Informationen und Anmeldung unter: www.hochzeitsfestival.gr.